

Presidente Boric inauguró el Congreso del Futuro con "tirón de orejas" a autoridades de Gobierno por uso de sus celulares



El Presidente Gabriel Boric durante su discurso en la inauguración del Congreso Futuro 2025 se refirió al vínculo entre la política y la tecnología.

"Yo no quiero ser un nostálgico del pasado o de esta vieja idea de que todo tiempo pasado fue mejor. Soy y me declaro un optimista empedernido respecto de las condiciones de posibilidad del futuro. Pero evidentemente hay que tender alertas", manifestó el Mandatario. En esta línea, haciendo referencia la "interpelación tremendamente desafiante que nos hacía Guido Girardi sobre la idea de Elon Musk que, si la tecnología lo hace mejor, bueno, que reemplace la tecnología ¿Cuáles son los límites que ponemos nosotros como humanidad? Pero además ¿Quién pone esos límites? ¿Son las democracias? ¿Son las personas con poder? ¿Es solamente la riqueza, el poder del

dinero, las personas con más acceso al conocimiento?"

"Hoy día ustedes han visto cómo multimillonarios están incidiendo directamente en procesos democráticos. El caso de Elon Musk en Alemania, ¿Para qué decir en Estados Unidos? Pero cómo está haciendo campaña por el partido de ultraderecha alemana", indicó. El jefe de Estado apuntó a "cómo se utiliza la tecnología para intervenir en los procesos democráticos. Se ha hablado mucho de las interferencias que se han hecho desde Rusia a diferentes procesos".

También dijo que "hay confianza y también expectativa sobre qué es lo que puede aportarle la ciencia y la comunidad de científicos y científicas, la academia en general. Por ello estoy muy feliz de asistir nuevamente a este evento, como lo hemos hecho todos los años, que nos invita y nos desafía a levantar la mirada respecto de nuestros pro-

"En las dos primeras filas hay sentadas 16 personas. De esas 16 personas –afortunadamente hay un margen para no decir quién con nombre y apellido– pero 11 han estado mirando el celular permanentemente durante este ratito", dijo el Mandatario desde el estrado.

blemas inmediatos y nos invita a reflexionar sobre los futuros posibles y deseables para el mundo".

"Levantar la mirada es metafórico, pero también muy concreto", dijo el Gobernante, quien luego dio un tirón de orejas: "En las dos primeras filas hay sentadas 16 personas. De esas 16 personas –afortunadamente hay un margen para no decir quién con nombre y apellido– pero 11 han estado mirando

el celular permanentemente durante este ratito. Y de autoridades de Gobierno que identifiqué así al ojo, vi por lo menos 10 que estuvieron permanentemente revisando su celular".

En ese sentido, el Presidente aludió a las declaraciones del senador Coloma "respecto del vínculo de la política con la tecnología y cómo este encuentro, este Congreso del Futuro presente, no es una abstracción sólo para científicos, sino que acá hay una discusión política y ética de fondo".

"Esta edición en particular del Congreso del Futuro nos invita a reflexionar sobre la relación entre el avance tecnológico actual y la humanidad que queremos ser. Es importante que nos preguntemos qué humanidad queremos ser, porque quizás en algún momento la respuesta ya la hayan dado otros", expresó.